

Le président nigérian termine sa visite à Cuba



La Havane, 1 octobre (RHC-AIN) Le président du Niger, Mahamadou Issoufou, a terminé sa visite officielle à Cuba après quatre journées de travail. Dans des déclarations à la presse, il a qualifié de positive sa visite et d'excellentes ses conversations officielles avec Raul Castro.

Les deux chefs d'État se sont félicités de l'excellent état des relations bilatérales et ont analysé des projets d'intégration régionale en Afrique, en Amérique Latine et aux Caraïbes.

Dans des déclarations données à la presse quelques minutes avant son départ, Mahamadou Issoufou a expliqué que sa visite officielle a débouché sur l'élargissement de la coopération cubaine au Niger, qui se traduira par l'envoi de davantage de personnels de santé dans ce pays africain.

Par ailleurs, le président nigérian a qualifié Cuba de meilleur allié des pays pauvres du monde.

Le chef de l'État africain a également évoqué la formation de jeunes médecins nigériens à Cuba et la mise en ouvre d'un programme de lutte contre la malaria. Il a rappelé que le Niger ne compte qu'un médecin pour 16 000 habitants et il a assuré que son gouvernement travaille à renforcer la couverture médicale et que l'objectif de son pays est d'atteindre les indicateurs de santé de Cuba en matière de mortalité infantile et maternelle.

Le président nigérian a par ailleurs rendu hommage au héros national cubain, José Martí, au Mémorial de la Place de la Révolution à La Havane, et a visité l'École Latino-américaine de Médecine, qui a suscité son intérêt.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/35219-le-president-nigerian-termine-sa-visite-a-cuba>



Radio Habana Cuba